



第2回 情報発信部会（令和4年7月27日開催）

委員からのご意見

議論のテーマ「西成区の魅力発信について」

- ・西成区に観光客の目に留まるようなものができればと思う。情報発信をするにあたり、どうしたらメディアの目に留まるのか、どうしたらみんなが西成区に来てくれるのか、そのようなことを考えるのが重要になってくると思う。
- ・西成区は昔と比べて治安はかなり良くなっている。しかし、そのことをあまり知らない人が多い。良くなっていることをどんどんアピールして行って欲しい。
- ・西成区のイメージアップにつながるように、マスコミに対してうまくPRできないか。
- ・SNSを発信する際は、ストーリーを入れるなど訴求力を持った発信をしていただきたい。
- ・西成区には個性的な商店街があるので、そこをピックアップした情報発信を行って欲しい。
- ・新今宮の魅力向上には、浪速区との連携が重要になってくると思う。
- ・区役所として星野リゾートと何か提携して事業等を行うことはできないか。
- ・大阪フィルハーモニーでは、西成区役所と連携し、区内小中学校で出張演奏を行っています。オーケストラは様々な場所・やり方で、幅広い団体と連携して、クラシックに限らず誰でも楽しめる演奏ができます。地域貢献のため、他にも力になれる事があるので、お声がけいただければと思います。
- ・大阪市で行っている清掃事業は、まちが綺麗になるだけでなく、イメージアップにもつながっており、非常に効果があると思う。
- ・地域での清掃活動をもっと活発に行い、治安を良くすることが、自分たちのまちを守ることにつながる。

※今回の区政会議では、委員に身近なテーマで様々なご意見をいただきました。いただきましたご意見は、今後の区政の参考とさせていただきます。